

## NOTA DE PRENSA

# La Asociación de Libreros de Lance de Madrid presenta el cartel de la 47ª Feria del Libro Antiguo y de Ocasión de Madrid

Con motivo de la llegada de la primavera, la Asociación de Libreros de Lance de Madrid, ha presentado hoy el cartel conmemorativo de la 47ª Feria del Libro Antiguo y de Ocasión de Madrid, que se celebrará del 1 al 18 de mayo en el Paseo de Recoletos.

Obra de la ilustradora y guionista madrileña, Teresa Valero, refleja la unión de dos mujeres, una del pasado y otra del presente, a través de la lectura de un libro antiguo del poeta sevillano Antonio Machado, que este año celebra el 150 aniversario de su nacimiento.

Valero describe su diseño como “un puente que une el pasado con el presente a través de la lectura de una obra de Antonio Machado que une a dos mujeres. Una, casi 100 años atrás, lee el libro en un ambiente de pesadumbre mientras el poeta escribe a su espalda. La otra, que disfruta de la paz y de la fiesta que supone la Feria de Primavera, descubre que, en el mismo espacio que ella ocupa ahora, las cosas fueron muy diferentes hace no tanto. ¿Quién leyó estos libros antes? ¿Cómo era el mundo cuando se escribieron? ¿No es un milagro que el billete para viajar en el tiempo sean las simples páginas de un libro?”.

Por su parte, María José Blas Ruiz, presidenta de la Asociación de Libreros de Lance de Madrid, explica que “Teresa Valero ha reflejado a la perfección el espíritu de nuestra feria, reflejando el paso del tiempo con la lectura de un libro antiguo desde las ventanas del mítico Café Gijón”.

### **Sobre Teresa Valero**

Comienza su carrera como dibujante de animación. En 1996 crea con otros socios Tridente Animación, empresa que realiza numerosas series y largometrajes animados. Guionista de las series de cómic “Brujeando” junto a Juanjo Guarnido, “Curiosity Shop” con Monserrat Martín y Gentlemind, junto a Juan Díaz Canales y el dibujante Antonio Lapone, trabajo que consigue una nominación a los prestigiosos Premios Eisner.

En 2021, publicó “Contrapaso”, su primera novela gráfica en solitario, con la que fue galardonada con los siguientes premios:

- Premio Zona Cómic al mejor cómic 2021
- Prix Bulles de Sang d'Encre
- Prix Hors les murs Normandiebulle
- Prix Mor Vran Goeland Masqué
- Premio de la Crítica Avilés
- Premio Diario de Avisos
- Premio IVÁ
- Premio Euskadi de Plata

Recientemente ha publicado la segunda parte “Contrapaso. Mayores con Reparos”.

## **Sobre la Feria del Libro Antiguo y de Ocasión de Madrid**

Organizada desde 1977 por la Asociación de Libreros de Lance de Madrid, la 47ª Feria del Libro Antiguo y de Ocasión de Madrid se celebrará del 1 al 18 de mayo en el Paseo de Recoletos.

Contará con la participación de un total de 37 librerías especializadas que pondrán a la venta miles de ejemplares, con precios que oscilarán desde 1 euro, de las ediciones más económicas, hasta los miles de euros de auténticas joyas bibliográficas, como primeras ediciones, incunables, ejemplares raros y manuscritos originales.

### **47ª Feria del Libro Antiguo y Ocasión de Madrid**

**Del 1 al 18 de mayo**

Paseo de Recoletos (desde Cibeles hasta la altura de la calle Almirante)

De 11.00 a 21.00 horas

Organizada por la Asociación de Libreros de Lance de Madrid

[www.feriademayo.es](http://www.feriademayo.es)

### **Más información:**

Roberto Espacios

Prensa

[robertoespacios@gmail.com](mailto:robertoespacios@gmail.com)